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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2023-2024年度クラブ方針 

「希望は私たちの原動力！」 
～地域に明るい活力を広げよう！～ 

日の3クラブ親睦ゴルフコンペ、4位には賞品でませんで

した。残念！ 

北畑君：本日の卓話、宋 盡善様、よろしくお願いします。 

嶋田君：ソン ジンソン様、ようこそ有田ロータリークラブへ

お越し下さいました。本日の卓話楽しみにしています。 

山下君：本日の卓話楽しみにしています。よろしくお願い

します。 

佐原君：ソン ジンソンさん、お話楽しみにしています。 

松村君ソン ジンソンさん、お話楽しみにしています。有田

3クラブ合同ゴルフコンペ、川口会長、当日賞おめでと

う。中村吉伸君、クラブ選手権決勝進出おめでとうござ

います。 

 

〔例会運営小委員会 嶋田委員長〕 

会員数２５名        

（出席規定免除会員９名）    

出席会員２０名 

（出席規定免除会員８名） 

 

〔川口会長〕 

「連鎖」 
 皆さんこんにちは。本日も例会にご参加

頂きありがとうございます。そして先週の

IDMでも皆さんに沢山のご意見を頂き感

謝申し上げます。また、15日には有田3ク

ラブ合同ゴルフコンペが4年ぶりに開催さ

れ、ご参加頂きました皆さまに御礼申し上

げます。本日は米山奨学生の宋盡善（ソ

ン ジンソン）さま後ほど卓話を宜しくお願い致します。 

 さて、本日のテーマは「連鎖」です。今月は私たちに馴

染みのある米山月間であり24日は世界ポリオデーで先

日、日経新聞の一面を飾りました。私たちは良い行いを地

域に連鎖させて行くのも一つの役割ではないかと思いま
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前回の報告（第３０５６回例会） 

令和５年１０月１９日(木）  

〔川口会長〕 

 

 

             〔親睦活動小委員会 北畑委員長〕 

ゲスト：宋 盡善さん（米山奨学生） 

 

〔松村SAA〕 

川口君：米山奨学生、ソン ジンソン様、ようこそ有田RC

へ。本日の卓話宜しくお願い致します。先日の3クラブ

ゴルフコンペご参加頂きました皆様ありがとうございまし

た。 

木本君：宋盡善さん、ようこそ有田ロータリークラブへ。本

日の卓話宜しくお願い致します。 

石垣（洋）君：ソン ジンソン様、ようこそ有田RCへお越し

下さいました。本日の卓話楽しみにしています。 

岩橋君：米山奨学生 宋さん、卓話楽しみです。 

上野山（捷）君：ソン ジンソン様、ようこそ有田RCへお越

し下さいました。本日の卓話楽しみにしています。 

橋爪（正）君：ソンさん、本日の卓話よろしくお願いします。 

中村君：木本、成川 両リーダー様、ＩＤＭお疲れ様でし

た。宋 ジンソンさん、ようこそ有田ＲＣへ。卓話よろしく

お願いします。 

岩本君：4社の秋祭り、天候に恵まれ無事奉納することが

出来ました。 

上野山（栄）君：ソン ジンソンさん、有田ＲＣにお越し下さ

いましてありがとうございます。よろしくお願いします。 

中元君：ソン ジンソンさん、ようこそ有田ＲＣへ。本日の卓

話よろしくお願いします。 

菅原君：ソン ジンソンさん、ようこそ有田ロータリークラブ

へ。ソンさん、本日の卓話よろしくお願い致します。先

  令和５年１０月２６日 第３０５７回 

・前期IDM発表 
  

・ソング：「それでこそロータリー」 

  令和５年１１月９日 第３０５８回 

・新入会員卓話：佐原 宏君 

 

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 
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地域社会の経済発展月間 

す。しかし現在の世界情勢はその真逆に向かっているよ

うに感じます。ウクライナとロシアの紛争は600日を超え、

先日からのイスラエルとイスラム組織ハマスとの闘いは

益々混迷を深め、世界を巻き込む対立軸を形成させて

います。そして武力を使えば使うほど憎しみの連鎖は後

世に続き、絡み合い解決の糸口が見えない状態を生み

出すことは歴史を紐解けばわかるはずですが、双方の正

義と意地は拳をお互い降ろさせません。私見ですが、お

金（経済）、政治、宗教、人種この4つが大きく作用してい

る要因と感じます。しかしながら対立だけではなく韓国と

日本のように乗り越えられる道もあります。ロータリーはそ

の垣根を越えられるのか試される時期であります。本当

に人間は愚かでどうしようもなく素晴らしいと言う事でしょ

うか。 
 

〔木本幹事〕 

1.第4回定例理事役員会報告 

①10・11月度例会プログラム（案）の承認 

②9月試算表（案）の承認 

③地区大会・選挙人会議選出（案）の承

認 

 会長 川口健太郎君とする。 

2.地区より 

・2025-2026年度ガバナー候補者選出について連絡が

届いてます。 

・週報提供のお願いが届いてます。公共イメージ向上委

員長 菅原佳典君にお渡ししておきます。 

3.地区大会事務所より 

・地区大会案内パンフレットが届きましたのでお配りしま

す。 

4.ハイライトよねやま283号が届いてます。回覧します。 

5.経済クラブよりクラブ通信が届いてます。後方掲示板に

て閲覧願います。 

6.堺おおいずみロータリークラブより、稲村の火の館見学

及び講演会のご案内が届いてます。11月4日(土)に開

催されます。詳しくは後方掲示板にて閲覧して下さい。 

7.岩出ロータリークラブと田辺東ロータリークラブから週

報が届いてます。回覧します。 

8.有田2000ロータリークラブより、有田3クラブ合同ゴルフ

コンペの礼状が届いてます。 

9.各クラブの例会変更は後方の掲示板にて閲覧願いま

す。 

 

 

              〔クラブ広報小委員会 北畑委員〕 

【横組】 

Ｐ.5  ＲＩ会長メッセージ 

 クラブでメンタルヘルスに取り組もう、10

月10日はＷＨＯが定めた世界メンタル

ヘルスデーのことをメッセージされてい

ます。 

Ｐ.15 米山学友世界大会「再会in関東」 

 8月5日 茨城県つくば市で第3回米山

学友による世界大会が開催されました。次回は26年6

月に台湾で開催予定です。 

Ｐ.43 米山学生 サー・ティン・ミョー・ライさん、夢はＷＨ

Ｏで働くことが紹介されています。 

【縦組】 

Ｐ.16 目だけが、ものを見る方法ではない 南福岡ＲＣの

卓話でパラリンピック・ゴールボール選手の浦田理恵さ

んが紹介されています。 

 

 

※クラブ管理運営委員会〔上野山（栄）委員長〕 

 本日例会終了後、委員会を開催します。各小委員長

様、よろしくお願いします。 

 

  

 

 

  米山奨学生 

  宋 盡善
ソ ン  ジ ン ソ ン

 さん 

    

 

 

「非日常的経験」 
 私は泉佐野ロータリークラブにお世話になっている米

山奨学生ソン ジンソンと申します。 

 テーマは非日常的経験です。よろしくお願いいたしま

す。 

 まず、自己紹介です。私の名前はソンジンソンといいま

す。この名前は韓国語にしたらあまり特徴のない名前に

なりますが、日本語に変えると前から読んでも後ろから読

んでも同じくソンジンソンとなります。このように私の名前

を覚えてください。出身は韓国のソウルです。皆さんは韓

国についてご存知ですか？後ろに韓国の観光地とか食

べ物について少し出てくるのでその時詳しく説明します。

そして、阪南大学国際観光学部4年生です。趣味は折り

紙です。実は紙飛行機一つしか折ることができなくてそ

れを100回ぐらい練習したら上手になりました。ブルース

リーの名言の中に私は一万個の蹴りを一回づつ練習し

た人より1個の蹴りを一万回練習した人が怖いという話が

あります。このように考えることだけでなくそれを実現させ

る力が一番大事だと思います。 

 次は性格について話します。私は好奇心旺盛な性格を

もっています。少しでも気になるところがあったらすぐ質

問してしまいます。周りからはもうやめてとよく言われます

が、私はこれが短所だと思いませんむしろ質問しながら

勉強できるのでいいところだと思います。これが私の性格

です。 

 次は研究のテーマについて話します。私は今観光マー

ケティングについて勉強するゼミに所属しています。4年

生なので卒業論文も書いていますが、そのテーマが韓国

の政府観光局が日本に対してどのようなオンラインマー

ケティングを発信しているかです。 

 恐らくマーケティングとは何かについて疑問を持つ方が

いらっしゃるかもしれないので少し説明します。物を作っ

て売って利益を得るこの一連の過程が経営です。その中

 幹事報告  

 卓 話 

ロータリー友誌の紹介  

委員会報告 



でじゃあどうやって買ってもらえるか？これを工夫するの

がマーケティングです。すなわち企業を死なないようにす

る一番重要なプロセスだと思います。 

 次はなぜ、私が日本留学を決心したのかについて話し

ます。他の学校ではどうか分かりませんが私が通った中

学校と高校では日本語が必修科目になっていて自然に

日本語を接する機会が多かったです。その中でひらがな

とカタカナの文字の形がすごく可愛いと思って一人で勉

強をし始めました。 

 二つ目の理由はマンホールです。日本のマンホールは

こちらの写真のようにマンホールに各地域代表する建物

や文化財、キャラクターなどが書かれてます。私が初めて

日本旅行をしたのが高校1年生の時だったんですがその

時このような日本のマンホールを見て形のない物を商品

として考えたことに感銘をを受け、日本でもっと深く観光

マーケティングについて勉強したくなり、日本留学を決心

しました。 

 次はメインテーマである非日常的経験についてはなし

たいです。私は観光を学ぶ学生なのでこのテーマにつ

いて少し説明します。観光学では旅行を非日常的経験と

定義しています。つまり、日常から離れて特別な経験をし

ながら自己成長をすることを意味します。だからこそこの

言葉が私のテーマに最も似合うと思いました。 

 これは旅行、留学、米山奨学生3で分けました。どれも

私にとっては日常から離れた特別な経験だと思います。

まず、私が韓国のソウルでオススメする観光地2つを紹介

します。こちらの写真に見える場所は漢江（ハンガン）と

いうところです。これはソウルの真ん中を走ってる川で

す。川の前に公園があってそこで色んなスポーツをしたり

自転車に乗ったりもできます。そして色んな食べ物がデリ

バリーできるのでピクニックもできる場所です。夜になると

ライトアップして景色がきれいので皆さんにオススメした

いです。 

 次の所は南山（ナムサン）という場所です。ここはソウル

タワーがある山です。山の下からケーブルカーに乗って

展望台まで上がると錠前がいっぱいあります。ここに錠前

を掛けるとお互いの恋が結ばれるという意味があって多く

の人々が訪れる場所です。このソウルタワーも夜になると

ライトアップしてすごくきれいなところです。ここにもう一つ

有名なのがこのとんかつです。ナムサンと言えばすぐとん

かつという言葉が出て来るぐらい有名です。韓国のとん

かつは日本と違って日本は肉が厚いですが韓国の方は

肉が薄くて幅が顔よりデカいです。そして食感もサクサク

してすごく美味しいです。皆さんにも是非オススメしたい

です。 

 次は留学生活について話します。私の留学生活は大き

くゼミ活動とコミュニケーション活動に分けることができま

す。まず、ゼミ活動について紹介します。こちらの写真の

方はゼミ先生の大谷新太郎先生です。私がこの学校に

入学した理由もこの先生にあります。この先生は韓国観

光公社と色んな仕事をやっていてそれが自分の将来に

役に立つと思いました。 

 このゼミではフェリーと韓国二つの活動が経験できまし

た。これはフェリー会社であるサンフラワーさんとフェリー

のモデルコースを作った時の写真です。初めてフェリー

に乗って不安だったんですがゼミのみんなと一緒に協同

しながら活動して楽しい思い出になりました。 

 次は韓国観光公社との活動で韓国のソウルと釜山二つ

の都市のモデルコースを作った時の写真です。その中で

も釜山を代表する食べ物であるデジクッパという食べ物

がすごく美味しかったです。これは日本にすると豚スープ

みたいな食べ物です。真ん中にある材料を自分の好み

で入れて食べます。本当に美味しいので皆さんにオスス

メしたいです。このような学生時代の経験は将来自分を

支える力になると思いますので頑張っています。 

 次はコミュニケーション活動について話します。阪南大

学にはこのようにグローバルスペースというところで英語、

中国語、韓国語を自由につかうことができます。私は1年

生の時学校から頼まれてコリアンスペースの先生を手伝

う活動をしました。その時日本人学生に韓国語を教えて

あげたり反対には日本語を教えてもらったりしながら言語

交換ができました。これはその時日本人学生の興味を引

き上げるために調べた日本語とにている韓国語です。上

から読んでみます・・・皆さんはどう聞こえますか？似てい

ますか？日本人学生もみんな不思議とか楽しいと言って

くれて楽しく勉強できました。韓国語を学びたい方にオス

スメする勉強方法はドラマを見たり音楽を聴いたりするこ

とです。日本語と韓国語は発音とその意味が似ている言

葉が多いので皆さんも早く習得できると思います。 

 次は米山記念奨学生活動についてはなしたいです。

米山記念奨学生になってもう6ヶ月という時間が経ちまし

た。ここで感じたのは見ること、聞くこと全てがこれまでの

日常と異なる新たな経験だったことです。ロータリアンの

方々の分かち合いや奉仕、知恵を学ぶことができまし

た。また、他の奨学生との交流を通じては相互理解、協

同生などを学び自己成長ができました。そして、自分も

将来もらったものを分かち合えるもっと良い人になりたい

と思うようになりました。 

 このような貴重な機会を作ってくださったロータリアンの

方々に心から感謝の気持ちを伝えたいです。本当にあり

がとうございます。 

 最後は将来の夢について話します。私は将来韓国の

政府観光局に就職したいです。ここは日本にすると

JNTOに相当する団体です。韓国の政府観光局も JNTO 

みたいに海外に色んな支社を持っています。私はその

中でも大阪支社に就職したいです。そして、韓国にまだ

知られてない日本の文化や観光情報などを伝えたいで

す。反対には日本に韓国の情報を伝えながら日本と韓

国を繋ぐ架け橋になりたいです。 

ご清聴ありがとうございました。 
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地域社会の経済発展月間 

 来週 11/2（木）は 

         休会です 

閉会・点鐘 〔川口会長〕 


